

sonstige Absprachen getroffen werden.

Endlich bitte ich Sie noch die Regelung der finanziellen Angelegenheiten im Auge zu behalten und mit Herrn Direktor Lederer in Fühlung zu bleiben. Es liegt mir natürlich sehr daran, zu wissen, wann die von uns in Aussicht genommenen persönlichen Regelungen durchgeführt werden können und wann ich überhaupt wieder über den persönlichen Haushalt verfügen kann. Für die Hilfe, die Sie in dieser Hinsicht dem Institut persönlich geleistet haben, möchte ich Ihnen noch besonders danken.

Auf die anderen Punkte Ihres Schreibens vom 6. Oktober komme ich noch bei späterer Gelegenheit zurück.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

F. Baumy

2 Anlagen